



*Saitenklang und Kindergesang sorgten für Stimmung beim Herbstfest in der Seniorenwohnanlage St. Johannis.*

## Tänze und Lieder vorgelesen

### Herbstfest in der Seniorenwohnanlage

**VERDEN** ■ Der Herbst ist da, und er wurde von den Bewohnerinnen und Bewohnern der Seniorenwohnanlage St. Johannis ausgiebig gefeiert.

Die Kinder vom Domkindergarten brachten den Senioren viele selbst gebastelte Drachen mit und trugen während der Feier im Speise-

saal niedliche Tänze und Lieder vor. Ein buntes Liederprogramm zum Mitsingen und Schunkeln mit der Gitarrengruppe Saitenklang aus Blender trug ebenfalls zum Gelingen des Festes bei. Bei leckerem Kuchen und auch Federweißer konnten die Gäste einen schönen Nachmittag genießen.